

元気通信

〈校訓〉
研 鑽
剛 健
敬 愛

都城市立庄内中学校
学校通信 第15号
令和5年7月21日発行

後半は、宮崎県教育委員会が進める学校への「アシスト企業」として取り組まれているUMKテレビ宮崎の佐々木六華アナウンサーを講師にお招きし、テレビ宮崎が会社として取り組まれているSDGs活動について講話をしていただきました。たくさんの方を紹介していただき、普段何気なく見ているCMやニュースが、実はSDGsに関連していることがわかりました。SDGsの目標は大きなテーマですが、その解決のためには、身近なところから、できることから、得意なことを生かして取り組むことが大事であるということをお教いただきました。



学校ホームページで情報を先取り！

「元気通信」の内容は、学校HPで随時配信中です。HPアドレスを入力いただくか、QRコードを読み取ってご覧ください。写真の枚数も多く、紙よりハッキリ見ることができます！

庄内中HPアドレス⇒⇒ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4309/>



楽しかった鑑賞教室

6月22日(木)と23日(金)は期末テストが行われました。2・3年生にとっては慣れたテストですが、1年生にとっては初めてとなる定期テスト。この日のために懸命に勉強に励み、精いっぱい力を出したようです。期末テスト終了後、午後からは鑑賞教室として、アカペラグループJARNZΩさんのコンサートに行きました。生徒たちが全員が席に着き、メンバーの登場を楽しみにしている中、ようやく「開演」のアナウンスが流れ、それまで暗かったステージに、一斉に照明の鮮やかな光が灯されたかと思うと、陽気な音楽が聞こえてきました。生徒たちの興奮は一気に最高潮に達し、歓声が沸き起こりました。しかし、ステージには一切の楽器類はありません。様々な楽器の音色が声だけで届けられました。素晴らしい音楽体験をありがとうございました。



職場体験学習を行いました！

7月6日(木)、7日(金)の2日間で、2年生が職場体験学習を行いました。体験先には、都城市内にある30の事業所が協力していただきました。小学校時代からこれまでにキャリア学習を重ね、2年生になって電話連絡の実技や履歴書代わりの自己紹介カードの作成、それを持参しての事前訪問も経験してきました。初めての経験にドキドキの様子の子が2年生でした。前日までは大雨が続いていましたが、この2日間は晴れ間が続き、事業所までの移動もスムーズに行うことができました。1日目の終わりには、「緊張しました」「なんとか失敗せずにやりきりました」など、ホッとした様な感想が多く聞かれました。2日目の終わりは、ほぼ全員が「楽しかったです！」と答えてくれました。飲食店、保育園、病院、美容室、衣料品店、菓子店、楽器店、自動車販売店、コンビニ、スーパー、温泉、宿などなど…。生徒たちは、多岐にわたる事業所でそれぞれ学んできたようです。今後は、今回の体験談を学級や学年で共有していく予定です。お世話になった事業所の皆様、本当にありがとうございました。



通信陸上大会の結果～標準記録突破おめでとう!!

7月1日(土)、2日(日)に延岡市で通信陸上大会が行われ、次の3名が入賞しました。入賞おめでとうございます。

- 清水聡太さん(共通男子800m 4位) 赤池瑠香さん(共通女子1500m 6位)
- 川畑結月さん(共通女子ジャベリックスロー 3位)

また、次の2年生8名は県秋季大会参加標準記録を突破し、秋季県大会への出場が決まりました。

- 二之宮悠生さん 400m 長谷場寛一さん 1500m・3000m 麻生拓海さん 100m・200m
- 河口大晟さん 200m 丸岡皇輝さん 3000m 中村壮太さん 3000m
- 和合春紀さん 3000m 丸目翔也さん 砲丸投

帰ってきたPTAレクリエーション!

6月18日(日)は、1学期最後の日曜参観日でした。参観授業、学級懇談の後は、4年ぶりの開催となったPTAレクリエーションを行いました。以前は、バレーボールを行っていたようですが、今年度は「帰ってきたPTAレクリエーション」と銘打ってアジャタ(全日本玉入れ)に変更して行いました。



PTA保健体育部のみなさんは、「盛り上がるのか?」と計画の段階から不安要素もありました。2チームずつが対戦するトーナメント戦で、優勝をかけて戦う「勝ち上がりトーナメント」と負けたチーム同士が1勝を目指して戦う「親睦トーナメント」、そして記録にも挑戦!始めてみれば、程よく汗をかき、笑顔いっぱいの競技が繰り広げられました。

庄内地区小中一貫教育研修会

6月21日(水)、午後から庄内小、菓子野小、乙房小の先生方をお迎えして庄内地区小中一貫教育合同研修会を開催しました。5時間目は参観授業でしたが、小学生の頃の先生が参観されるとあって、生徒たちもいつもよりも張り切って授業に取り組んでいるように感じました。



参観授業の後は、体育館で全体会。その後は、各教室に分かれて分科会を行い、活発な意見交流が行われました。前半の学力向上部会では、昨年度までの取組を確認し、今年度取り組む「学力向上に結びつく家庭学習の推進」について協議しました。後半の共通実践部会では、昨年度までの共通実践事項を確認した後、「豊かな心」の共通実践事項について、今年度の具体的な取組を検討しました。庄内地区の子どもたちを、小中間で連携を図りながら9年間で育てていくイメージで、一丸となって取り組んでいきたいと思えます。

SDGs講演会

6月22日(木)の総合的な学習の時間に、SDGsに関する発表会及び講話がありました。まず3年生の代表者6名が、SDGsの17の目標の中から自分が興味がある目標1つを選び、その内容や課題、解決のために自分たちにできること等をタブレットを使ってプレゼンテーションにまとめ、オンラインで全校に向けて発表しました。どの発表もよく調べられ、自分の考えも盛り込みながら堂々と発表するなど聞きごたえのある内容でした。クイズ形式での質問もあり、聞き手が興味を持つ工夫も見られました。また、画面構成を工夫したり、絵や写真を効果的に配置したりするなど、わかりやすいプレゼン画面でした。